

Stellungnahme

Eingebracht von: Schweizer, Martina

Eingebracht am: 17.09.2020

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Ebenso verabscheut das Volk mittlerweile die unwissenschaftliche, hysterische Angstpolitik, welche zu Verleumdungen, Hetze und Rufschädigung (wissenschaftlich fundierter) Andersdenkender führen und uns alle - bis auf die politische Elite natürlich - in den finanziellen Ruin stürzen.

SCHÄMEN SIE SICH!!!